
致：西貢區議會

吳仕福主席暨全體議員

於2017年3月7日西貢區議會大會提出動議

「建議研究將軍澳海演長廊增設釣魚區，推動「親水文化」 。
J

動議背景

近年，政府積極推動「親水文化」 ’ 並在去年施政報告中提議於中環、青衣及大埔海潰長廊
設立釣魚區，並在區內加設輔助設施，方便釣魚人士進行垂釣活動，中環及大埔的釣魚區更於
2017年3月開放予市民使用。可是，增設釣魚區所面對的問題亦不少。

首先，是海潰長廊的水質問題。我們建議署方研究增設釣魚區計劃時，亦考慮到海演長廊
的水質是否達標及適合垂釣。另外亦需考慮到釣魚區的選址，如研究那個位置最適合垂釣及會
否影響其他使用者等。

其次，有關釣魚區的造價，中環及大埔海潰長廊的釣魚區出現被質疑造價過高的情況，因
此署方應考慮到將軍澳區的釣魚區的形式會否以簡約為主，以免浪費公幣。

將軍澳區亦設有海演長廊，因此我們建議政府可仿做其他地區增設釣魚區，但需要先行研
究海演長廊的水質是否達標，亦應審慎考慮、當中選址及造價問題，因計割的構思及執行方式需
互相配合，才能發揮較理想的效果。

動議措詞

，「建議研究將軍澳海演長廊增設釣魚區，推動「親水文化」 。」
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